

Forums pour les consommateurs

Effets de le demain

Par Profil supprimé Posté le 28/06/2020 à 20h00

Bonjour, il y a 1 semaine j'ai consommé du cannabis pour la 3 e fois de ma vie (je ne suis aucunement accro) pour une fête d'anniversaire. Depuis ce jour la, j'ai des sensations bizarre de ne pas vivre les choses correctement, d'être dépersonnaliser... je voulais savoir si cela était réversible et allait partir car je ne consomme pas ces substances quotidiennement et ça ne m'intéresse pas du tout

3 réponses

Profil supprimé - 04/07/2020 à 08h41

Bonjour,

Ça passe la plus part du temps, c'est un genre d'avertissement qu'il ne faut pas recommencer. Si ça te pose problème, je te conseille de voir un médecin de pas rester mal.

Comment ça va maintenant, ça s'est atténué ou pas encore ?

Profil supprimé - 07/07/2020 à 16h30

Bonjour ça y est encore mais ça va beaucoup mieu ! Merci de votre réponse

Profil supprimé - 09/07/2020 à 06h29

Bonjour,

Super nouvelle.